

Auf der IBO 2018 gibt es viel zu erleben

12.03.2018



Vom 21. bis zum 25. März findet auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen die IBO 2018 statt. Es ist bereits die 69. Auflage der Verbrauchermesse und auch in diesem Jahr erwartet die Besucher jede Menge Highlights. Parallel zur IBO gibt es dazu die Schwestermessen Urlaub, Freizeit, Reisen ? Garten & Ambiente und Neues BauEN.

Anmoderation:

Vom 21. bis zum 25. März findet auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen die IBO 2018 statt. Es ist bereits die 69. Auflage der Verbrauchermesse und auch in diesem Jahr erwartet die Besucher jede Menge Highlights. Parallel zur IBO gibt es dazu die Schwestermessen Urlaub, Freizeit, Reisen ? Garten & Ambiente und Neues BauEN. Tim Kuchenbecker hat einen Überblick.

Die IBO mit ihren Schwestermessenden: Ein Spektakel an Produkten, Informationen und Unterhaltung. Zu sehen gibt es beispielsweise die neue Europa-Park Show, erzählt Projektleiter Rolf Hofer.

O-Ton

Rund 700 Aussteller sind in diesem Jahr dabei, das gesamte Messegelände ist belegt und gezeigt werden Trends aus allen Bereichen.

O-Ton

Wichtig ist dem Veranstalter die gute Mischung. Die Qualität der Aussteller steht im Vordergrund. Es gibt eine Sonderschau Blütenträume, an anderer Stelle geht es ums Grillen und wieder woanders spielen die Ravensburg Razorbacks American Football, erklärt Widereciver Michael Mayer.

O-Ton

Ein Highlight mit Tradition: Die XXXL-Kocharena. Kulinarisches Entertainment, moderiert von Nick Herb.

O-Ton

Zu Gast ist unter anderem der Europameister im Beatboxen, aber auch die Fachklinik Wangen. Es geht um das Thema "Ausgewogene Ernährung bei Kindern und Jugendlichen" erklärt Ökotrophologe Frank Hellmond.

O-Ton

Vom Gemüseauflauf bis zum selbstgemachten Ketchup. Im Bereich Urlaub, Freizeit und Reisen gibt es eine große Caravanfläche, man kann aber auch gleich vor Ort ein Wellnesswochenende in der Region oder die Fernreise buchen. Auch zum Thema E-Mobilität kann sich der Besucher informieren, verdeutlicht Bernhard Schultes vom Netzwerk Oberschwaben.

O-Ton

Zusätzlich gibt es auch noch einen Fachtag zum Thema Elektromobilität. Es gibt viel zu entdecken, viele Aktionen bei denen man mitmachen kann, für die Kleinen gibt es einiges zu erleben, unter anderem kommt Markus Becker mit seinem roten Pferd und für die Frauen gibt es am Freitag noch den Freundinnen-Tag mit allerhand Überraschungen. Zum ersten Mal gibt es übrigens die IBO Online-Auktion: Hier können über die Internetseite der Veranstaltung Produkte von Ausstellern ersteigert werden.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen